



# Umsatzplus und zufriedene Kunden

SYMPHONIC blickt auf ein erfolgreiches Geschäftsjahr 2016 zurück.



Seit ihrer Gründung 2012 hat sich die SYMPHONIC Trading GmbH zu einem starken Partner bei der Objektausstattung entwickelt. Der österreichische Komplettausstatter überzeugt seine Kunden mit einem vielseitigen Polstermöbel- und Bettensortiment, bestem Service und außergewöhnlicher Fertigungskompetenz. Dank neuester CNC-Technologie und hoher Handwerkskunst werden qualitativ hochwertige Möbel mit innovativer Funktionalität und individuellen Konzeptlösungen für vielfältigste Ansprüche produziert: Exklusive Polstermöbel, Sessel und Couchen, moderne Bettensysteme inklusive Matratzen und Zubehör sowie abwechslungsreiche Produktkreationen für den Preiseinstiegsbereich stehen für ein hohes Maß an Flexibilität und sind ausschlaggebend, dass SYMPHONIC seine vielversprechende Position als Komplett-einrichter weiter ausbauen kann.

zufriedenheit ist unser Antrieb. Daher können wir mit Stolz sagen, dass sich unser Bekanntheitsgrad und unsere Beliebtheit nicht nur unter Bestandskunden, sondern auch unter Neukunden erhöht haben“, resümiert Simon Bair, Geschäftsführer von SYMPHONIC.

Als vollständiges Tochterunternehmen des steirischen Polstermöbelherstellers ADA greift SYMPHONIC auf jahrzehntelange Expertise im Möbelhandwerk zurück.



## Alles ist möglich

Individuell zugeschnitten auf die Wünsche der Kunden produziert das Unternehmen anspruchsvolle Einzelstücke und innovative Komplettlösungen in zeitlosem Design unter Verwendung feinsten Materialien. Um eine optimale Anpassung und harmonische Integration der Produkte zu ermöglichen, sind alle Möbel auch in Sondermaßen und verschiedenen Stoffvariationen sowie auf Wunsch in eigenen Sonderanfertigungen erhältlich. „Wir blicken gespannt und mit Optimismus nach vorn“, erklärt Bair, „denn weitere anspruchsvolle und besondere Projekte liegen vor uns. In puncto Ausstattung wollen wir unseren Kunden auch im Jahr 2017 als ein flexibler, verlässlicher und kompetenter Partner zur Seite stehen.“

## Möbelhandwerk par excellence

Das Unternehmen mit Hauptsitz im österreichischen Anger schaut auf ein erfolgreiches Jahr 2016 zurück: „Wir konnten eine Vielzahl gelungener Projekte realisieren und unseren Absatz auf dem österreichischen und deutschen Markt deutlich steigern. Langfristige Kunden-



[www.symphonic.at](http://www.symphonic.at)